

Klasse Kilometer sammeln

Acht Förderschulen rufen Lauf-Challenge aus / Helene-Grulke-Schule ist Gesamtsieger

Achim, 27. Mai 2021 – Lauf-Challenges boomen, der Drang nach Bewegung in Kombination mit Wettbewerb scheint in Corona-Zeiten groß. Auch die Förderschulen wollten dem Pandemie-Frust etwas entgegensetzen und so rief die Cuxhavener „Förderschule am Meer“ eine Lauf-Challenge ins Leben.

Bei diesem Schulwettbewerb ging es darum, in vier Wochen möglichst viele Kilometer zu bewältigen. Alle gemeinsam und jeder für sich konnte wandern, laufen, rollen oder walken. Im Klassenverbund wurden Kilometer über Kilometer gesammelt und am Ende gewann die Förderschule, die am weitesten lief.

Aus dem Flecken Langwedel war die Helene-Grulke-Schule am Start. In der ersten Woche und in den drei Folgewochen Sieger nach Kilometern, konnte sich die Förderschule für Geistige Entwicklung, die zur Stiftung Waldheim gehört, auch am Ende mit stolzen 61,8 Kilometern den ersten Platz für die meisten gelaufenen Kilometer pro Teilnehmern sichern.

„Es war eine tolle Gemeinschaftsleistung der gesamten Schule“, freut sich Schulleiterin Meike Holsten. „Dieses Event hat für uns eine besondere Bedeutung in einer Zeit, wo die Klassen auf viele Kontakte und Schul-Highlights verzichten müssen.“ „Das Motto „Allein sind wir einsam – stark sind wir gemeinsam“ hat die Klassen durch die letzten vier Wochen begleitet. Und das Schönste dabei war, dass unsere Kooperationsklassen an den Grundschulstandorten in Oyten, Posthausen, Völkersen sowie in den Oberschulen in Ottersberg, Thedinghausen, Langwedel und Verden mit von der Partie waren!“

(1.618 Zeichen)

Bildunterschriften:



Stolz präsentiert Schulleiterin Meike Holsten (links im Bild) mit zwei Schülerinnen Urkunden und Pokal der Lauf-Challenge. Die Helene-Grulke-Schule belegte den ersten Platz für die meisten gelaufenen Kilometer pro Teilnehmer. Foto: HGS



So freuen sich Sieger: Leon und Leon aus der Klasse A4 der Helene-Grulke-Schule. Foto: HGS



Für weitere Presseinformationen:

Stiftung Waldheim, Katharina Englisch
Öffentlichkeitsarbeit Waldheim Gruppe
Helene-Grulke-Str. 5, 27299 Langwedel
T. 04235 89 329, k.englisch@stiftung-waldheim.de